



ロータリーは世界をつなぐ
 ROTARY CONNECTS THE WORLD
 国際ロータリー会長
 マーク・ダニエル・マローニー

Rotary International

週報

「心新たに 一燈照隅」

2019～2020年度 会長 照木 信久

Vol.54 No.18 令和元年12月17日



国際ロータリー第2750地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2568回 忘年家族例会報告 — 12月17日 —

会場：立川グランドホテル

本日の司会 清水 S A A 委員長

開会宣言・点鐘 照木 会長

ロータリーソング 『それこそロータリー』

○ソングリーダー：津野田会員

お客様紹介 照木 会長

○本多 幸雄 様 (東京武蔵国分寺RC 会長)

○村谷 晃司 様 (東京武蔵国分寺RC 幹事)

○奈須 智彦 様 (入会予定者)

会長の時間 照木 会長

東京武蔵国分寺RCの本多幸雄会長、村谷晃司幹事ようこそお越し頂きました。多摩中グループ協議会では大変お世話になっております。東京武蔵国分寺RCとは27年のお付き合いになります。誠にありがとうございます。那須智彦様、入会いただき、ありがとうございます。これから宜しくお願いいたします。



昨日、私と井口幹事は東京武蔵国分寺RCの忘年夜間移動例会にご招待いただき、楽しい時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。参考になりましたことは、会長、幹事だけでなく、演壇に上がる委員の皆様全員が週報掲載のためニコニコポーズで写真を撮っていたことです。当クラブでも採用したいと思えます。しかし、最近SNS上での写真に問題が指摘されていますので注意が必要です。スマホのカメラの画質向上により、ピースサインから指紋の読み取り、瞳から撮影場所を特定されストーカー被害に遭う等のことが報告されています。

今年は亥年。一昨日の日曜日に突如イノシシが立川に現れ国立、国分寺に向かい猪突猛進しました。委員の皆様『一燈照隅』と『猪突猛進』により素晴らしい奉仕活動が出来ましたこと心から感謝いたします。半年間で印象深かったことが2点ほどありました。①ニコニコアート展では国分寺のリオンホールがレイアウト変更により銀座の画廊に変身しました。また、受賞されたお子様のお父さん、お母さんが目に涙を浮かべ感謝されたこと。我々は良い活動をしていると実感しました。②2回目を迎えた青少年健全育成のサッカー大会では、歩くことも不自由な私、ボールに触ったこともない90歳を迎える近藤会員、小椋会員が試合に出場しました。一生の思い出になりました。皆様骨を折り実現させたサッカー大会で、足を折ることなく無事終了したことは幸いです。当ク

ラブが、33年前に始めた障害者のためのボウリング大会は23回継続しました。サッカー大会はこれに代わる活動になればと願っております。皆様のお陰により、今年は充実した活動を行うことができました。ありがとうございました。来年も宜しくお願いいたします。

◇お客様ご挨拶

・東京武蔵国分寺RC 会長 本多 幸雄 様

いつも照木会長、井口幹事はじめ国分寺RCの皆様には大変お世話になっております。早いもので2019-20年度も、もう半分が終わります。昨日の忘年家族例会では多くの方に参加いただきました。今年は、米山奨学生のグエン・フー・ユー・リンさんと青少年交換留学生のマリー・ナルジスさんをお預かりしている為か、いつも以上に雰囲気明るく感じました。



今年は『クラブ会員の「つながり」から始めよう!』ということテーマに掲げております。昨日も忘年家族例会の中で取り上げさせていただきましたが、当クラブでは、毎月その月に誕生日を迎える方を対象に、誕生日と題して夜間の炉辺会合を毎月実施しております。いくつになっても誕生日をお祝いされるというのはうれしいことだと思いますので、これからも続けていきたいと思っている次第です。

今日は大いに楽しませていただこうと思えます。年が明けますと新年合同例会もございますので、どうぞよろしくお祈りいたします。

・東京武蔵国分寺RC 幹事 村谷 晃司 様

照木会長、井口幹事には多摩中グループ協議会等で、いつもご指導いただいております。ありがとうございます。あっという間に半年が過ぎまして、残り半年になりましたが、皆様方にご指導いただきながら、本田会長に付き従っていきたく思います。引き続きよろしくお願い申し上げます。



幹事報告 井口 幹事

まずは本多会長、村谷幹事、昨日はありがとうございました。楽しいひと時を過ごさせていただきました。また、本日の例会を迎えるにあたって、準備をしていただきました清水委員長、田中委員長、会場監督、SAA委員の皆さん、ありがとうございます。また、先週ニコニコアート展が終わりましたが、神尾委員長本当にありがとうございました。



新年は1月7日の合同例会からスタートさせて頂き、2月・3月と規定審議のクラブ協議会を控えております。55周年の準備も始まります。オリンピックイヤーである2020年度、素晴らしい藤岡会長・岡田幹事のスタートの準備期間としても大切な時間を皆様のご協力のもと過ごしてまいりたいと切に願っております。

【地区報告】

台風19号の義援金25,000円を頂きました。また、首里城の義援金について、この会場の受付の所でご協力を頂きました。この後、歳末助け合い募金を回らせて頂きます。ご協力をお願い致します。

白金RCからチャリティゴルフのご案内がありました。興味がおありの方は飯沼会員までお願いいたします。

委員会報告

親睦活動・出席委員会

谷田 会員

会員数：36名 免除：5名
メーキャップ済：1名 欠席：1名
出席率：96.77%
《前々回の訂正》
メーキャップ済：2名 欠席：0名
出席率：93.33% → 100%



懇親会

◇司会：田中 会員

◇会長の挨拶：照木 会長

今年は予期しないことがたくさん起こりました。来年はネズミ年です。ネズミ(寝耳)に水、ということがないように、来年は期待しております。今年は猪突猛進、皆様の労をねぎらって楽しく懇親会を行わせていただきます。



◇乾杯の発声：中村直前 会長

毎日繰り返されることではありますが、本日は、ロータリーで顔を合わせることの楽しさをより感じていただければと思っております。みなさまの今年の活躍に感謝して、来年の皆様、ご家族の健康、事業の発展、そしてご多幸を願ひまして、乾杯したいと思います。



ニコニコボックス 小林 副委員長

本多様・村谷様(武蔵国分寺RC)：本日はお声がけいただきありがとうございます。東京国分寺RCの照木会長、井口幹事をはじめ皆様には、たいへんお世話になっております。今年度もあと半年となりましたがよろしくお願ひ致します。



照木会長・井口幹事：東京武蔵国分寺RCの本多会長、村谷幹事ようこそおいで頂きました。ありがとうございます。また入会予定者の奈須様ありがとうございます。待っていました。今日は皆さま存分に楽しんでいただければと思います。ニコニコいたします。小椋会員：先週12月14日は赤穂浪士が吉良邸に討ち入りをして、本懐を遂げた忠臣蔵の日ですが、62年前に私が家内に討ち入りをした、結婚記念日でもあり

ます。もう誰れも祝ってはくれませんので、二人でささやかにカンパイしました。中村会員：照木年度の半年無事終わりよかったですね。

2020年も頑張りましょう！いつも応援しています。藤岡会員：1年すぎるのは、速いこと。もう忘年家族例会。1月に生まれた初孫がもうトコトコと歩きはじめました。来年も孫の成長と国分寺RCの発展を祈念してニコニコします。芦屋会員：今年も無事くれようとしています。初孫も生まれてハッピーな年でした。ニコニコします。清水会員：ニコニコアート展では我が子がお邪魔した際に会長をはじめ皆様にご温かく迎えていただきありがとうございました。また、井口幹事の「きもち」に対しても感謝しニコニコします。谷田会員：今日は飛行機の日です。116年前にライトブラザーズが世界初の動力飛行に成功しました。来年の飛躍を祈念しましてニコニコしてみます。

◇中締め：藤尾 会長エレクト

本日は年末のお忙しい中、忘年会家族例会・懇親会にご参加頂きまして誠にありがとうございます。また、このような素晴らしい会の開催を担当して頂きました、親睦活動・出席委員会並びに会場監督委員会の皆様、そして



すばらしい歌声を楽しませていただきましたサーシャ様、有難うございました。来年は東京オリンピック・パラリンピックが開催され、また当クラブ創立55周年の行事を始める年です。新たな気持ちで人々のために役立つ奉仕活動を頑張り、また親睦を更に深めましょう。来賓の皆様、並びに会員皆様のご健康と、東京国分寺RCのますますのご発展を祈念して、一本締めで締めさせていただきます。

◇ロータリーソング斉唱：『手に手つないで』
ソングリーダー：池田 会員



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会長 照木 信久 幹事 井口 朗
会報委員長 高橋 正典 副委員長 丸岡 真一郎
事務局 国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
Tel. 042-322-6480
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12
Tel.042-320-5601
URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>